

# *Derecha agradece instrumento político del gobierno, dice Evo Morales*

---



La Paz, 19 sep (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó que las fuerzas opositoras de derecha agradecen el tipo de instrumento político que implementa el gobierno, porque ahora hay más recusos financieros en el país.

Durante la firma de un contrato para construir carreteras en el departamento de Santa Cruz, recordó Morales que "ahora hay más capital, ellos lo saben y se benefician también, pues cuando llegamos al poder en el 2006 el monto de las inversiones no rebasaba los 600 millones de dólares.

El primer mandatario boliviano precisó que con la Revolución Democrática-Cultural alcanzaron la cifra de ocho mil millones de dólares por ese concepto.

"Nuestra lucha no fue en vano, pues recuperamos la soberanía económica y política, pero esos logros no son de Evo, pertenecen a los movimientos sociales, a los cuales la oposición de derecha le debe mucho respeto", subrayó el jefe de Estado.

Morales puntualizó que esas organizaciones fueron las que hicieron posible que sus pliegos de demandas se convirtieran en programa de gobierno.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/106144-derecha-agradece-instrumento-politico-del-gobierno-dice-evo-morales>



**Radio Habana Cuba**